
★新年明けましておめでとう御座います！今年もどうぞよろしく

　お願いします♪

　配布日の都合で年明けから既に2週間ほど経過していますが体調は

　いかがですか？私は実家が徒歩で帰省できる緑ヶ丘なのですが

　身内との新年の挨拶もそこそこに今年も無駄な外出を控えた年末年始となりました。

　今年こそは今まで我慢していた会食や旅行が安心して出来ます様に・・

　そんな事を初詣で願う事になるなんて・・

　今年も出来る事をコツコツとやっていきますので宜しくお願いします♪

★私の自宅前に時々、パトカーが来て警察官と話している姿を近隣の住民さんが見て

　「会長、何かしたんですか？」とのお伺いを頂く事があります・・

　私、青山地区の防犯支部長を兼任しており青山・緑ヶ丘地区で何かあった際に

　情報共有をする為に三木警察が自宅に来る事があります。

　「捜査の都合上」で住民への周知が出来ない場合があり、悩む事も多々・・

　最近、この青山地区内でも空き巣が発生しました。緑ヶ丘地区ではありますが

　限りなく青山1丁目との境界付近でも同様の被害が発生しております！

　高齢者宅や共働きで不在の家が沢山ある地域でもありますので昼夜問わず定期的な

　巡回を三木警察にも要望していますが各ご家庭においても日頃から施錠の徹底を

　宜しくお願いします！

★本年度は新しい入居者が多く、これまで278軒前後で推移していた世帯数が285軒

　ほどに増えております！

　小さな子供を持つ家庭も増えてきておりますので

　来年度は子育て世帯の親子が楽しめるような企画を

　考えてみたいと思っています♪

　毎月第3木曜日に実施している「ふれあいサロン」は

　今のところ高齢者が中心の会になっていますが若いママさんが子供を連れて

　参加できる様な会にしたい・・

　今年も状況を見ながらにはなりますが青1俱楽部・子ども会・老人会とも協力

　しながら笑顔のある1年にしたいと考えています♪

　　　　2022/1/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)

あけましておめでとう御座います！


